



2月19日毎年恒例のピリカふれあい歩くスキー大会がピリカ遺跡近くの特設クロスカントリーコースで行われました。コースは「3キロ」「5キロ」「8キロ」の3コースです。本校からも教職員や生徒が多数出場し、それぞれのコースで体育の時間に練習した成果を発揮しました。

特に「8キロコース」は多数が参加し高校生部門ではメダルを独占するなど大健闘でした。そのほか、「3キロコース」や「5キロコース」に出場した生徒達も一人も棄権することなく完走することができました。雪がちらつく中でしたが、レース中は青空がのぞき今金の冬を満喫できた大会でした。

「5キロコース」は多くの教職員や生徒が参加し、コースは複数の区間で構成されています。各区間には距離表示やコース説明板があり、安全運転を促す看板もあります。また、コース沿いには木立や灌木があり、自然豊かな環境で走行できます。

3月9日（金）本校体育館において、平成23年度卒業式が挙行されました。今年度は、産業科8名、農業科7名、生活家ゴー^ルするとホットミルクや温かいしそジュース、町の有志のみなさまからの温かい「いまかねいっぱい汁」やおにぎりなどが振る舞われ、生徒達も一日楽しそうでした。

卒業式が行われました



ピリカふれあい歩くスキー大会

（題字の「希望」は校歌の一部から抜粋しました）

**希
望**

平成24年3月23日発行

学校だより
第15号
北海道今金高等養護学校
〒049-4304
瀬棚郡今金町字今金454-1
TEL 0137-82-3121
FAX 0137-82-3092

3月15日ホテルいまかねで2学年販売実習が行われました。この日のために制作した様々な製品を販売しました。産業科はビアマグ、お皿などの焼き物、農業科は、プリムラ、キンセンカ、ゼラニユウムなどの鉢花、家庭科は巾着袋やレターセット、割り箸セットなどを販売しました。生徒達も大きな声で一生懸命販売しました。

2学年販売実習

転出者紹介



早いもので 3 年がたちました。明るく元気な生徒たちに励まされ、保護者や今金町の皆さんに支えられて、地域に根ざした学校経営に取り組むことができました。心から感謝申し上げます。次の赴任先は雨童高等養護学校です。同じ高等養護学校仲間ですので、お会いする機会もあることと思います。本当にお世話になりました。

播磨 正一

この度、五稜郭特別支援学校に赴任することになりました。今金では、生徒のみさんに、明るく元気に活動することの大切さを教わりました。現場実習でみなさんと一緒に汗を流したこと思い出になりました。保護者町内の皆さんには、活動する場を提供していただきありがとうございました。丸山 充代

丸山 充代

福寿 吉人

平成 14 年 4 月に赴任し、10 年間お世話になりました。次は稲穂高等支援学校に行くことになりました。町内の方々の温かい支えの中で、生徒たちがのびのびと育つ様子を肌で感じることができました。本当にありがとうございました。本当にありがとうございました。

入田 貴広

新学期の予定

お世話になりました



7月 26日 (木)	7月 10日 (火)	6月 22日 (火)	5月 21日 (金)	5月 14日 (月)	4月 18日 (水)	4月 10日 (火)	4月 9日 (月)	始業式
								入学式
								対面式
								3年生修学旅行
								2年生現場実習 (5月31日)
								体育祭
								2年生宿泊研修 (5月12日)
								1学期終業式

六年間お世話になりました。この学校に赴任してきて学校行事や地域の行事を通して「地域とのつながり」について学ぶことができました。生徒も職員も今金町の皆さんに支えられてここまでがきたのだなと実感しました。新しい職場は七飯町の人とのつながりを大切にしながら職務に励みたいと思います。ありがとうございました。

若山 大輔

太田 智恵子



この度、札幌に戻ることになりました。次の勤務先はまだ決まっていませんが、学校心理士の資格を取得し、自分の特性を生かしてスクールカウンセラーを目指したいと思います。短い間でしたが、ありがとうございました。

佐々木 光子
吉村 友里
山田 直人



この度、小平高等養護学校へ赴任することとなりました。約一年半という短い間でしたが、様々なことを学ばせていただきました。毎日を共に過ごした生徒ご指導いただいた皆さんに心から感謝いたします。本当にありがとうございました。